

In unserer Schule ist was los...

Am 25.08.2016 erwartete Britta vom ADAC morgens bei strahlendem Sonnenschein die Schüler der Klasse 5 der „Adolf- Tannert“ Schule in Ehrenberg. Aber nicht der Fahrradparkkur war die Überraschung, uns erwartete die Aktion „Achtung Auto“.

Heute sollten wir viele wichtige Dinge erfahren. Über Anhaltewege, das Verhalten von Autofahrern und Fußgängern, Bremswege und was wir dabei beachten müssen. Einfach so anhalten, das geht nicht! Denn Reaktionsweg plus Bremsweg ist gleich Anhalteweg. Diese einfache Gleichung wurde mit uns praktisch ausprobiert. Wir staunten nicht schlecht, wie lang so ein Bremsweg bei nur 30 km/h sein kann. Welche Bedingungen den Bremsweg verändern können, fanden wir schnell heraus. Eine „denkwürdige“ Erfahrung war eine Vollbremsung. Wie gut, dass wir alle angeschnallt, und Britta nur mit 30 km/h unterwegs war. Nach einer kurzen Pause wartete der Fahrradparkkur auf uns.

Jede Menge Geschicklichkeit und Mut musste von uns eingesetzt werden. Mit dem Schulterblick ging es los. Eine vielfältige Hindernisfahrt testete unsere Fahrtüchtigkeit und forderte Aufmerksamkeit und Mut. Gut, dass wir in Klasse 4 alle die „Fahrradprüfung“ geschafft haben !

Diese Trainingsstunden zeigten uns allen, dass wir weiter üben sollten. Für die besten Fahrradfahrer gab es Medaillen. In unserer Klasse konnten Nino, Florian und Lukas sie in Empfang nehmen.

Auch alle anderen Schüler unserer Schule konnten an diesem Tag ihre Fahrtüchtigkeit unter Beweis stellen.

Klasse 5

The image shows the letters 'ADAC' in a large, bold, sans-serif font. The letters are filled with a light gray color and have a dark gray outline. They are arranged horizontally and are slightly shadowed, giving them a 3D appearance as if they are floating above the page.